

町内小学生が大活躍

―八匠管内小学校水泳教室―

八月一日、第二十二回八匠管内小学校水泳教室が、当町四校を含む十六校の参加のもとに盛大に行われました。

八月一日、第二十二回八匠管内小学校水泳教室が、当町四校を含む十六校の参加のもとに盛大に行われました。

会場となった東陽小学校のプールサイドには、真っ黒に日焼けした元気いっぱいの子童達がぎっしりと並び、友達の声援をしながら自分の出番を待っていました。

この教室は、五・六年生の男女が、自由形、平泳ぎ、背泳ぎ、バタフライの各種目で、日頃の練習の成果を競い合うというものです。毎年記録が更新されています。今年も、女子二〇〇mリレーで南条小が、二分二十九秒の新記録を出しました。

この記録は海匠管内においても、新記録ということですが、

五年男子 (一位のみ・敬称略)
背泳ぎ 原 太郎 47秒4 東陽

五年女子
自由形 鶴ノ澤典子 41秒6 白浜
平泳ぎ 齊藤真由美 49秒6 南条

六年男子
自由形 岩永 琢生 33秒7 白浜
バタフライ 渡辺 栄一 43秒1 白浜

六年女子
背泳ぎ 深田 友紀 43秒0 南条

男子200mメドレーリレー
白浜小 2分51秒



秀島桃江さん 霞 裕子さん 伊藤奈央子さん 伊橋純子さん

白浜スポーツ少年団

優勝

八月三日、野栄中体育館で、第三回野栄町少年少女剣道大会が行われました。この大会には光町と八日市場市も参加し、白熱した試合が繰り広げられました。団体戦で白浜剣道スポーツ少年団が優勝、東陽剣道スポーツ少年団が準優勝し、個人戦でも、白浜小の伊橋剛造さんが優勝、同じく白浜小の鶴之澤達也さん

楽しかった

つどい大会

八月九・十日と、町内各小学校の六年生約七十名が参加して少年少女つどい大会が町民会館で行われました。

このつどい大会は、教育委員会と青少年相談員連絡協議会が主催して、町内少年少女が相つどいすぐれた社会の一員としての友情を深めながら、明日に向かってたくましく生きる契機にしようというものです。

つどい大会を終えて、みなさんが感想を書いてくれました。その中の一つを紹介します。
「準備優勝と、すばらしい成績を修め、正に「光町剣士ここにあり」という大会でした。」

つどい大会に参加して

南条小 山崎 恵美

私は、八月九・十日の町内つどい大会に参加しました。町民会館に入った時は、もう、ほかの学校の人達がたくさんいて、とても不安になってきました。

だけど、いろいろな行事やようちえんなどでしている人がいるので、すぐに、みんなとも仲よくなれました。住所や電話番号を聞いたりました。

班の人は、とってもあかるく、すぐ名前もおぼえました。本当に、ユニークな人たちばかりです。

ゲームもおもしろかったです。パトカーや白バイは、ちょっときょう味がなかったので、あんまりおもしろくなかったです。おふろもとてもよかったです。ねる時は、男子が静かで女子がうるさかったから、相談員さんたちがしよつ中来ておこられてしまいました。

でも、ぐっすりねわれました。次の日は、剣道のけん定で、いたかったけれど、いかなければならなかったの、いやでした。でも昼には、かえれて、またみんなですごしました。友達

はたくさんできてよかったです。だけど、今回は、わたしの部落でも行事があったから、来年

からは、あんまり行事がない日
をえらんだほうがいいと思います。
した。

とても楽しかったです。

―ひとこと―

お世話になりました。どうも
ありがとうございました。

東陽小野球部

老人ホームを慰問

八月十三日、東陽小野球部の皆さんが、光楽園老人ホームに慰問をしました。

庭の草取りや、部屋の掃除などをした後、お年寄りの方々とお話をしたり、肩たたきをしたり、和やかに過ごしていました。

この慰問は、五年前から続けられており、大変喜ばれています。

